



## CÁRITAS PARROQUIAL

Los medios de comunicación recogen, cada vez con más frecuencia, testimonios de personas que, por distintas circunstancias, carecen de una vivienda para dar cobijo a su familia o para sí mismos.

Se ha podido constatar que cada vez es más baja la edad de las personas sin hogar, y todos los medios coinciden en destacar el hecho de que en el siglo XXI nos encontremos en el mundo con millones de seres humanos sin una vivienda digna, problema que también afecta a la sociedad española. Por otra parte, las desigualdades entre unos y otros son cada vez mayores. La gente sin techo llega a estar tan desesperada que exponen titulares como éste: *cuando me dijeron que tenía que dejar el hospital se me hundió el mundo.*

Otro ejemplo que nos ha sorprendido ha sido éste: *mi padre murió el año pasado. No hemos podido seguir pagando la hipoteca del piso y el Banco se ha quedado con él. Mi madre y yo no tenemos lugar donde ir. Ella está delicada de salud, pero yo estoy dispuesto a hacer lo que sea para salir adelante.*

¿Qué impresión te causa esta declaración? Desde Cáritas nos hacemos sensibles a la realidad de los sin techo, personas que por unas circunstancias u otras se han quedado sin hogar.

En nuestras manos está que disminuya la enorme cantidad de personas sin techo (1.100.000). Colaboremos con ello.

